

Lula critique la rage de tout privatiser au Brésil



Luis Inacio Lula da Silva

La Havane, 28 août, (RHC)- Le président Luiz Inacio Lula da Silva a critiqué mardi la rage de tout privatiser au Brésil.

Au cours d'une visite dans le Centre principal d'opérations spatiales (COPE-P) de Telebras, une société d'économie mixte à capital ouvert qui fournit des solutions de connectivité, le président a souligné qu'"il y a des choses qui doivent inexorablement appartenir à l'État".

Il a ajouté que de nombreuses personnes dans le pays sont infectées par la théorie de l'ouverture du marché à tout le monde, que l'important est le libre accès au commerce.

Il a appelé à "un minimum de fierté d'être brésilien, et à réfléchir un peu à ce pays, à ce que l'État peut offrir pour le bien-être et pour la souveraineté de la société". (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/363867-lula-critique-la-rage-de-tout-privatiser-au-bresil>



Radio Habana Cuba